

**INFORME
DEL COMITÉ DE AUTONOMÍA DEL RUM
DEL COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS**

Reunión de la Facultad del Colegio de Artes y Ciencias del 4 de febrero de 2014

1. Los miembros del Comité de Autonomía han estado trabajando en propuestas puntuales al Reglamento General para fortalecer y asegurar la autonomía que hace falta para el buen funcionamiento de la institución.

2. Le preguntamos al Señor Decano por el estatus de la resolución aprobada por esta facultad para que se eximiera al RUM de tener la aprobación de instancias fuera del RUM para poder poner en vigor sus programas nuevos.